



Leticia Ramírez releva a Delfina Gómez en la SEP

A partir de este martes Leticia Ramírez Amaya será la nueva secretaria de Educación pues sustituye en el cargo a Delfina Gómez Álvarez, quien se irá a buscar el voto para gobernar el Estado de México.

El presidente Andrés Manuel López Obrador presentó a Leticia Ramírez Amaya, quien había sido la coordinadora de Atención Ciudadana como nueva titular de la Secretaría de Educación Pública y destacó que "también fue docente durante 12 años y líder sindical de la sección 9 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) y la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE)".

Cabe recordar que Ramírez Amaya fue coordinadora de atención ciudadana cuando Andrés Manuel López Obrador fue jefe de gobierno del entonces Distrito Federal. Inició en el cargo en 2006 y lo desempeñó hasta 2012. Más tarde, de 2012 a 2018 fue asesora de la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México.

La nueva titular de la SEP es licenciada por la Benemérita Escuela Nacional de Maestros (BENM) como profesora de Educación Primaria.

TIENE EDUARDO RAMÍREZ RESPALDO PARA REPETIR EN LA MESA DIRECTIVA

Nos comentan que el senador chiapaneco Eduardo Ramírez, tiene amplio consenso entre la bancada de Morena y los demás grupos parlamentarios para suceder a Olga Sánchez Cordero en la Mesa Directiva del Senado, pues tanto el poblano Alejandro Armen-

ta, y el zacatecano José Narro, también aspirantes a dirigir los trabajos legislativos en el próximo periodo ordinario, tienen cuentas pendientes.

Armenta, por las diferencias que tiene con Ignacio Mier y Narro por la desaparición de dos elementos de la Marina que solicitó como escoltas.

Y es que Eduardo Ramírez, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, representa garantía de imparcialidad, pues sólo basta recordar lo bien que lo calificaron su trabajo los senadores de todos los partidos.

Sin duda el "Jaguar" puede ser la mejor opción de Morena para no dividir a la bancada y sobre todo para que la oposición apruebe su nombramiento por unanimidad. Ya veremos, pues recordemos que la bancada guinda en el Senado votará, ante un notario público a su candidato el próximo 30 o 31 de agosto durante los trabajos de su reunión Plenaria.

El ganador será puesto a consideración del Pleno del Senado para definir a quien presida los trabajos de la Cámara Alta a partir de septiembre próximo. Estaremos atentos y no perderemos de vista a Eduardo Ramírez, ya que también se perfila para ser el próximo candidato de Morena a la gubernatura de Morena en Chiapas en el 2024.

Méritos, experiencia y capacidad los tiene.

LEE LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRO SITIO WEB.

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram: jHectormunoz www.hectormunoz.com.mx